# 波の音 なみのね



N015-2

浅羽学園 袋井市立笠原小学校

学校だより

令和5年3月16日

## 修了式 児童代表の言葉

## 【 1年1組 代表 宮崎 凜】

わたしが、3がっきにがんばったことは、こくごのべんきょうです。先生のはなしを、 しっかりきいていたので、よくわかるようになりました。ノートには、字をていねいに かきました。かくことをがんばったので、カタカナやかん字をたくさんおぼえることができました。 ながい文もかけるようになりました。

二つめは、なわとびです。あやとびが、さいしょはむずかしくて、できなかったけど、できるようになりました。いまでは、10かいくらいとべます。あきらめずに、れんしゅうをしてよかったです。 1年生の学年もくひょうは、「できる がんばる」です。わたしは、どんなことにもいっしょうけんめい、がんばることができました。あきらめずにがんばったので、できることがたくさんふえました。

## 【 2年1組 代表 小坂 美愛】

わたしが2年生でがんばったのは、体育としょしゃです。

2年生でも、もっとせいちょうできるように、がんばりたいです。

体育では、キックベースボールで、ボールを足で上手にけれるようになりました。

しょしゃでは、ていねいに漢字を書けるようになりました。

2年生では、じゅぎょうでこまったおともだちがいたら、たすけあうことができたので、学級もくひょうの「にじいろキラキラ2年生」になれたと思います。

3年生では、理科をかんばりたいと思います。

#### 【 3年1組 代表 村田 翔】

ぼくが1年間でがんばったことは、2つあります。

一つ目は、きらきらサンルームの活動で、リレーチームになり、みんなをまとめたことです。チームの速さが同じになるように、先生にみんなの50メートル走のタイムを聞いてチーム分けをしたり、ルールを考えたりしました。一度みんなでリレーをやった後に、「もっとこうした方がいい」と思い、リレーチームのみんなと話し合ってルールを変更しました。みんなでリレーを楽しむことができてうれしかったです。

二つ目は、書写の毛筆です。ぼくは、今年席書コンクールや校内書初めコンクールで賞状をもらいました。席書コンクールでは、静岡県の最優秀賞に選ばれました。書初めコンクールでは金賞をもらいました。ぼくは、毛筆の時は、文字の太さととめ・はね・はらいをいしきして書いています。がんばって書いた成果が出てとてもうれしかったです。

3年生の学年目標は「きらきらサンルーム」でした。1年間学習や生活の中でたくさん輝けるようにみんなでがんばってきました。ぼくは、おたがいに助け合えることや発表した人が発表を終えると自然と拍手が起こるところがみんなの輝きだと思います。4年生でも生活や学習の中でたくさんかがやけるようにしたいです。

## 【 4年1組 代表 埋田 國愛】

ぼくが、この1年間で一番成長したと思うことは、メリハリがついてきたことです。4年生のはじめのころは、時間も守れず、忘れ物も多く、危険だと分かっていてもやってしまうことが多かったです。今、思うと、自分でもとても恥ずかしいことだったなと思います。

このままではいけないと思い、時間を守るために時計を意識したり、忘れ物をなくすために、家で何回もチェックをしたり、行動をする前に本当に安全か、かくにんしたりするようにしました。

すると、時間を守れるようになり、忘れ物も少なくなり、けがをすることも減りました。これはぼくだけに限らず、4年生全体として成長できたことでもあると感じます。

今では、授業が始まる2分前には、先生に言われなくても全員が座って授業の準備をしています。 4年生全体で、学級目標である「チャレンジ」に取り組むことができた一年でした。

4月からは高学年の仲間入りです。この1年でついたメリハリを生かして、笠原小学校をよりよい学校にしていきたいと思います。

## 【 5年1組 代表 曽我 光】

僕がこの1年間で頑張ったことは3つあります。

一つ目は、挨拶です。僕は、いつも声が小さく、近所の人に挨拶をしても、気づいてもらえませんでした。なので、誰に対しても大きな声で挨拶をするように、心掛けました。最近は、挨拶を返してもらえるぐらい、大きな声で挨拶ができるようになりました。

二つ目は、家庭科です。僕は、糸で縫ったりするのが苦手です。なので、裁縫の練習を、家でも頑張りました。繰り返し練習している内に、少しずつできるようになりました。苦手なことでも、練習を重ねることで、できるようになりました。

三つ目は、観音山です。僕は始めての宿泊体験学習で観音山に行きました。僕がその中で特に頑張ったのは冒険ラリーです。冒険ラリーでは、観音山の中を一日歩き回ったので、とても疲れました。 班員のみんなと協力したので、無事に行ってくることができました。班で立てた目標も達成することができました。 冒険ラリーで班での絆が深まりました。

僕たちの学級目標は、「助け合い Five Leader Eggs」です。助け合い Five は、5年生みんなで助け合った観音山で達成できました。Leader Eggs はリーダーのたまごとして、6年生の後を引き継げるようになりました。来年は最上級生でリーダーのたまごではなく、リーダーになるので新1~5年生を引っ張っていけるようにしたいです。

## 【 6年1組 代表 菅 綾直】

ぱしゃっ!去年の運動会は勝ったものの、最後に鳥のふんが落ちてきて後味の悪い運動会でした。 今年は言うことなしの最高の運動会にしたいと思い、自分から副大将になりました。運動会の当日は とてもいい天気でした。種目が進み、いよいよ最後のリレーが始まりました。僕はアンカーでした。 バトンを渡されましたが、横にも前にも、人は誰もいませんでした。最下位でした。しかし、見てい る人たちが応援してくれたことで、思いっきり走ることができました。走り切ったとき、とても気持 ちよかったです。さらに勝つことができ、最高の運動会になりました。

6年生のみんなが今年、最も頑張ったことを選ぶなら、ぼくは委員会だと思います。6年生としての役目の中で、一番長く取り組んだことだからです。運動会などの行事は、準備をして実行をして終わります。しかし、委員会の仕事は、他の仕事があるときにも続けなければなりません。どんなときにも続けるという大変さが委員会にはあると思いました。6年生のみんなは、それを乗り越え、5年生に引き継ぐことができました。ぼくは、6年生の力を感じました。そして、大きな達成感がありました。

ぼくたちは明日、笠原小学校を卒業します。これからも、みんなの力ですてきな笠原小学校を目指していってください。